



#sosindwir

Braunau, 03. Juli 2018

Veranstaltungshochburg Braunau.Simbach.Inn

Auch die zweite Jahreshälfte 2018 bringt zahlreiche Highlights

Dutzende Veranstaltungen sind bereits erfolgreich über die Bühne gegangen. Auch die zweite Jahreshälfte verspricht ein abwechslungsreiches Veranstaltungsprogramm, das wieder viele Besucher nach Braunau.Simbach.Inn einlädt. Ob kulturelle oder kulinarische Genüsse, Hip-Hop-Rhythmen, Motor- und Radsport, heimisches Brauchtum, Vereinsfeste oder Zeitgeschichte – es wird für jeden Geschmack und jede Altersgruppe etwas geboten.

Mit der Premiere des zeitgeschichtlichen Stücks *Der Bockerer* am 6. Juli 2018 startet das Bauhoftheater unter der Leitung von Robert Ortner in den Braunauer Theatersommer. An insgesamt dreizehn Abenden wird das hochkarätig besetzte Ensemble das Publikum heuer erneut in seinen Bann ziehen. Die Open-Air-Aufführungen finden bis 4. August 2018 am Kirchenplatz statt, bei Schlechtwetter wird ins Kulturhaus Gugg ausgewichen.

Nach dem Winter Market macht vom 14. bis 15. Juli 2018 das *European Street Food Festival* auf die Filzmoserwiese Station. An die 30 Food-Trucks, Street Food Stände und Aussteller verwöhnen die Besucher dabei mit ihren speziellen Köstlichkeiten aus aller Welt. Leckere heimische Fischspezialitäten hingegen werden den Gästen des 54. Simbacher Fischerfestes vom 7. bis 9. September 2018 im LOKSchuppen angeboten.

Am Wochenende vom 20. bis 22. Juli 2018 zieht das bereits 3. *Harley-Davidson Treffen* beim Brauhaus Bogner die Motorradfans nach Haselbach, um die hunderte Harleys zu bewundern und bei rockiger Musik abzutanzen. Ein Höhepunkt wird sicherlich der große Harley-Davidson-Corso sein, bei dem die Biker dieses Jahr nach Mattighofen ausrücken.

Coole Musik, starke Rhythmen, akrobatische Tanzeinlagen, einmalige Shows, Battles und Konzerte – das alles bietet das *HipHop4ever-Festival* in den Innenstädten von Braunau.Simbach.Inn am 27. und 28. Juli 2018. Der Veranstalter Ngoma Mbodji konnte namhafte Break- und Streetdancer, Rapper und DJ's für dieses einzigartige Event gewinnen. Mit dabei sind unter anderem Main Concept, TEXTA und der Rest der TonträgerRecords-Allstars. Der Eintritt für die Livekonzerte sowie die Teilnahme an den Wettbewerben ist übrigens kostenlos.

Das darauffolgende Wochenende wird dann ganz vom Radsport dominiert, wenn am 4. und 5. August 2018 bei den Internationalen Radsporttagen die Rennen um den Preis der Borbet Austria ausgetragen werden. Die begleitende Oldtimer-Ausstellung *Pedale und PS* am Stadtplatz Braunau wird die Besucher ebenso begeistern wie die weit über hundert Rennfahrer, die auf ihren schnellen Rädern bis zu 55 km/h erreichen.

Zünftig wird's am Sonntag, 12. August 2018. Volksmusik und traditionelle Volkstänze locken die Liebhaber heimischen Brauchtums auf den Schellenberg zum 4. *Trachtler-Bergfest*. Eine weitere Gelegenheit ins Dirndl und in die Lederhose zu schlüpfen bietet der beliebte *Tag der Tracht* am 15. August 2018 am Kirchenplatz in Braunau.

Bei der alljährlichen Braunauer Herbstmesse vom 14. bis 16. September 2018 sind über 130 Aussteller vertreten. Neben einer Handels- und Gewerbeschau, dem großflächigen Autosalon und einer Sonderschau zum Thema *Sport & Freizeit* wird auch das beliebte Oktoberfest wieder für wahre Besucheranstürme sorgen.

Mythos „1968“ – unter diesem Motto stehen die diesjährigen Braunauer Zeitgeschichtetage vom 28. bis 30. September 2018, die der Verein für Zeitgeschichte im Gugg Kulturhaus abhält. Parallel zur Tagung ist eine Ausstellung in der Gugg-Galerie geplant.

Die erwähnten Veranstaltungen sind nur ein kleiner Auszug aus dem gesamten Programm, das Braunau.Simbach.Inn zu bieten hat. Im Veranstaltungskalender der Region unter www.braunau-simbach.info/veranstaltungen sind detaillierte Infos und aktuelle Termine zu finden.

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

STS Braunau-Simbach GmbH

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn

+43 (0) 7722 21414 . office@braunau-simbach.info